
平成１９年度第１回図書館協議会議事録 
 
１ 開 催 日 時  平成１９年７月１４日（土）午前１０時～１２時 
 
２ 開 催 場 所  中央図書館１階第２集会室 
 
３ 出 席 者   

（委 員）谷口委員 奥村委員 田中委員 岩崎委員 小出委員  

      坪井委員 方波見委員 根津委員 藤田委員 増田委員 

    （事務局）佐久間理事 醍醐生涯学習部長 大塚生涯学習部次長 

森田館長 本多係長 曽木副主査 林主任司書 

 

４ 議   題  

   （１）図書館協議会について 

   （２）図書館概要について 

   （３）課題、方針について 

   （４）平成 19 年度予算及び事業計画について 

   （５）平成 18 年度利用統計及び実績について 

   （６）その他 

          

５ 議事の概要 

① 図書館協議会について事務局より報告を行った。 

② 図書館概要について事務局より報告を行った。 

③ 課題、方針について事務局より報告を行った。 

④ 平成 19 年度予算及び事業計画について事務局より報告を行った。 

⑤ 平成 18 年度利用統計及び実績について事務局より報告を行った。 

 

６ 会 議 経 過 

図書館協議会について事務局より報告を行った。 

その際に表明された意見（質問）は次のとおり。 

・ 協議会の議事録について、どのような形で公開されるのか 

・ また、委員の個人名・名簿についての公開はどのようになっているのか 

 

図書館概要について事務局より報告を行った。 

その際に表明された意見（質問）は次のとおり。 

・ 18 年度重点目標にあがっている明海大学との連携事業について説明して欲

しい 

課題、方針について事務局より報告を行った。 



意見（質問）なし。 

 

平成 19 年度予算及び事業計画について事務局より報告を行った。 

その際に表明された意見（質問）は次のとおり。 

・ 築 20 年以上たっているとのことだが耐震診断はすんでいるのか 

・ 日の出公民館図書室の混雑に対して、コーナーを設けただけで解消できる

のか 

・ 予算資料に前年度比を入れたほうがよい 

 

平成 18 年度利用統計及び実績について事務局より報告を行った。 

その際に表明された意見（質問）は次のとおり。 

・ 在架予約導入に当たって、人的な措置は行ったのか 

・ インターネット予約の利点について説明して欲しい 

・ 他市の図書館でもインターネット予約はしているのか 

 

その他表明された意見（質問）は次のとおり。 

・ 日の出地区の図書館計画はどうなっているのか 

・ 日の出公民館図書室の増築を要望したい 

 

７ 傍聴者なし 


